



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## La cité religieuse, la procession divine

■ Tous les dix jours, lors des fêtes dites décadaires, les prêtres — et parfois pharaon lui-même — sortaient du grand temple la statue voilée de Min sur son pavois et se dirigeaient en procession à travers le Netjery Chemâ vers la nécropole divine au sud du sanctuaire. Là, par sa présence, la divinité régénèrait les dieux anciens et les défunts divinisés, assurant ainsi la protection des vivants.



11 mars 2000

